

## Sejarah, Saudi Arabia Tumbangkan Argentina Sang Favorit Juara Pildun 2022 Qatar

Subhan Riyadi - [SULSEL.JURNALIS.ID](https://sulsesel.jurnalid.id)

Nov 22, 2022 - 21:00



Pagelaran Piala Dunia 2022 Qatar tercipta sejarah baru. Bermain di Lusail Stadium, Lusail pada Selasa (22/11/2022) malam WIB berkesudahan dengan skor 1-2. Kekalahan Argentina di laga perdana Group C ini begitu mencengangkan publik sepakbola.

Sebenarnya Timnas Argentina berhasil unggul terlebih dahulu pada menit ke-10 berkat gol penalti Lionel Messi. Namun, Argentina tak mampu mempertahankan keunggulannya karena kewalahan menghadapi permainan menekan Timnas Arab Saudi.

Walau sempat mencetak gol di babak pertama, Messi beserta publik Argentina harus legowo menerima kekalahan. Memang baru main pertama di fase grup, setidaknya kekalahan itu meragukan Argentina keluar sebagai juara Piala Dunia 2022 Qatar.

Tidak hanya itu saja, ratusan ribu pendukung Argentina dibuat tak percaya, bahkan prediksi yang menjagokan Messi dan kolega terbantahkan.

Sebenarnya La Albiceleste, julukan Timnas Argentina, boleh dikatakan "kurang" beruntung karena tiga gol mereka pada babak pertama dianulir wasit, dengan alasan offside. Nah, disini menjadi titik balik "balas dendam" Arab Saudi.

Memainkan babak kedua, giliran Arab Saudi memenangi bola, terbukti Arab Saudi membuat kejutan, dengan menjebol jala Argentina di menit 48, oleh Saleh Alshehri dan skor berimbang 1-1.

Hasil seri itu membuat Argentina maupun Saudi Arabia tampil semakin menyerang. Akhirnya, Argentina semakin dibuat terperangah oleh gol kedua Salem Aldawsari di menit- 53. Tembakan keras Salem Aldawsari menjebol gawang Martinez!. Papan skor pun berubah 1-2 bagi Arab Saudi.

Tak ingin dipermalukan dari tim yang tak diunggulkan, Lionel Messi cs pun semakin tampil menyerang habis-habisan, akan tetapi kokohnya pertahanan The Green Falcons begitu sulit ditembus.

Hingga wasit meniup peluit panjang, pertanda berakhirnya laga. Sejarah baru Piala Dunia 2022 pun tercipta. Perjuangan tak kenal lelah dari The Green Falcons membuahkan kejutan di laga pembuka Grup C dengan menumbangkan tim unggulan juara, Argentina!